実時における復旧支援業務に 関する協定を締結しました 4月15日(金)総合センター

県東部に事業所を有する建設コンサルタ ント15社と「災害時における復旧支援業 務に関する協定」を締結しました。

今後、平成30年豪雨のような規模の災害に見舞われた場合、主に現地調査・測量・設計業務について速やかに協力を要請できる協定です。



締結式のようす



智頭病院と接続された車内で健康相談をする様子

□ ネクテッドカー始動! 4月11日(月)芦津ももんがの館

コネクテッドカーとは、どこからでも行政 とオンラインで繋がる設備を搭載した特殊車 両で、各地区の集会所などで健康相談や電子 申請を行うことができます。

この日開催されたお披露目式には金兒町長のほか鳥取県の平井知事らも出席し、地域住民の皆さんが実際に介護予防システムやマイナンバーの発行を利用しました。

和 4 年度百人委員会、出発! 4 月 27 日 (水) 中央公民館

令和4年度百人委員会出発式が開催され、 新しく創設された「防災部会」を含む8つの 部会が今年度の活動をスタートしました。

出発式は矢部副町長の挨拶に始まり、今年 度事業の確認や新規委員の紹介を行いました。また、その後開催された第1回部会や運 営委員会では、早速部員同士で活発な意見交 換が行われていました。



意見交換をする部員の皆さん(第1回部会)